

2年ぶりに 新1年生入学!



5月18日(月)に池間小 中学校の入園・入学式が行われました。

すまだてい
すまだてい

発行者
NPO 法人いけま福祉支援センター
電話：75-2870



今年も去年に続き幼稚園開園しました。5名の可愛い幼稚園児がいます。

親泊るなさん
山里ゆいとさん
久貝りのさん
砂川あおいさん
宮城るきあさん

学んで遊んで、大きくな〜れ♡



祝入園入学おめでとうございます。
☆新 ぴかぴかの1年生☆
親泊琉星斗くん、松川まみさんの2名。
元気いっぱい勉強頑張ってくださいね。



☆中学生の仲間入り〜
新中学生の平良忠嗣くん、浜川平和さんです。

制服姿が初々しい二人です。

今年度、池間小中学校の生徒数は、幼稚園生5名、小学生11名、中学生12名、全生徒28名です。

島の行事予定

池間自治会通常総会

5月31日、午後3時〜5時。

池間公民館にて。

ヒヤリックズ

6月24日、水浜にて。コロナ対策

のため、ウガンバーリのみ予定です。

詳細決まり次第、お伝え致します。

新型コロナ感染が世界的流行、4月からは緊急事態宣言のという大変なご時世になりました。宮古島では感染確認ゼロを維持しているところでもあります。新聞をはじめマスコミなどでは、百年前コレラ感染猛威(パンデミック)の中、池間島では島民自らで島を閉鎖(ロックダウン)し罹患者を出さなかったという島人の忍耐強さと一致団結力、見えない敵と戦った池間島の偉業が其々に取り上げられ、過去の感染対策から学ぶ動きもありました。



このご時世でも、海のある島の生活は変わりません。魚価下落や観光業自粛など大きなダメージを負いながらも、池間漁協所属の漁船団は5月2回スニへ出航し外国船操業等調査・監視業務にあたりました。

今後も気を緩めることなく、手洗い・うがい、換気、咳エチケット、そして不要な外出はまだまだ避け、不特定多数と接触する外出には必ずマスク着用し、島内感染なく早期の終息を願います。



港には、今年米寿を迎える勝連忠治氏をはじめ、新崎剛盛氏、川満桃吉氏と80代現役漁師の姿！半世紀以上の技・出漁意欲にはかないません。



思いやり マスクの輪

介護事業所きゅ〜ぬふから舎では、マスク不足など新型コロナ対策に追われ不安の中、素敵な手作りマスクが届けられスタッフ・利用者みなで大感動でした。大事に使わせていただいております。

ダイビングショップアクアベースからは、池間島の皆さまへと1200枚のマスクが確保され、5月中旬に各世帯へ配布提供がありました。



なお、島内のまっちゃがま(旧砂辺商店 ☎090-1947-9849 勝連)では、3層不織布マスクお徳用1箱50枚入り3300円で、狩俣マツチャーズ(☎72-5858)では子供用の手作り布マスク1枚250円と身近に工夫され販売されています。

島外に出る際や風邪症状になった時はもちろんのこと、感染予防に努める意識で積極的なマスクの着用をお願いいたします。

マスクを通じた温かな思いやりの循環で、流行のウィルスによる悲しい思いをしないようにこれからも一人ひとり・各家庭そして島一丸となって感染防止に最善を尽くしていきましょう。